



000173541

"El Pampino", Iquique-Arica, Domingo 27 de Agosto de 1989.

116 1889

CRONICA

Poeta Andrés Sabella:

DOLENCIA CARDIACA FUE LO QUE CAUSO SU MUERTE

Alrededor de las 10.45 horas de ayer personal paramédico del Hospital Regional certificó la muerte del poeta, escritor y periodista Andrés Sabella, que fue encontrado sin vida en el baño del hotel en que se encontraba alojado.

Afí se conoció en fuentes policiales, donde informaron que el conocido personaje estaba sentado en la taza del baño, donde al parecer sufrió un ataque cardíaco fulminante.

Andrés Sabella había llegado el jueves a Iquique, invitado por el TER, Taller de Estudios Regionales, para participar en el lanzamiento de un libro (ver crónicas páginas 2 y 3), y luego de tomar parte en una serie de actividades, fue trasladado al hotel Eben Ezer.

Aparentemente no mostraba signos de encontrarse con problemas de salud, pero en visita al diario "El Pampino", la noche del viernes, hizo notar su sobrepeso y la necesidad de tomar un descanso en las próximas semanas.

DATOS

Víctima de una dolencia cardíaca falleció en esta ciudad el destacado periodista, Andrés

Sabella, de 77 años, uno de los valores más relevantes de la literatura chilena.

Sabella, nacido en Antofagasta, donde realizó la mayor parte de su trabajo literario, se encontraba de paso en Iquique, donde lo sorprendió la muerte en la madrugada, en el baño de la habitación del hotel donde se alojaba.

Sabella era uno de los columnistas más leídos del diario "Las Últimas Noticias", de Santiago, y su último artículo se publicó el pasado jueves 24 de agosto y se tituló "La mesa del orador".

También era miembro de la Sociedad de Escritores y en su ciudad natal mantuvo por años una publicación cultural llamada "Hacia".

Andrés Sabella Gálvez nació en Antofagasta el 13 de diciembre de 1912 y sus padres fueron Andrés Sabella y Carmela Gálvez, estaba casado con Lidia Beltrán y era padre de María Eugenia, su única hija.

El escritor realizó sus estudios en el Colegio San Luis, y a los 17 años publicó sus primeros poemas en la revista "Carcaj", que fundó y donde acogió a los poetas nuevos de su ciudad natal.

Editó luego revistas literarias y participó también como autor en el Teatro Obrero de Antofagasta, en 1934.

Sabella, dejó una vasta obra literaria, y muchos de sus libros fueron ilustrados por su esposa. Se desempeñó como profesor de comunicación social en la Universidad del Norte y como ayudante en la cátedra de Derecho del Trabajo en la Universidad de Chile.

Colaboró en las principales revistas y diarios del país, y en 1946 ganó el primer premio del concurso de cuentos del diario "La Estrella de Valparaíso".

Dolencia cardiaca fue lo que causó su muerte [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dolencia cardiaca fue lo que causó su muerte [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)